

Umfangreiche Investitionen in die Infrastruktur

Kräftig investiert wurde in den letzten Monaten in die Infrastruktur der Gemeinde! Neben der **Neuasphaltierung** eines Teils der **Siedlungsstraße** gab es noch eine **Reihe von Ausbesserungsarbeiten** in weiteren Straßenzügen.



Weiters konnte in der **Kirchensiedlung** der letzte Teil des **Wasserleitungsneubaus** ebenso abgeschlossen werden, sodass in Neudau in den letzten 10 Jahren rund 16 km der insgesamt 21 km Wasserleitungen komplett neu gebaut wurden!

„Alleine in die Bereiche Verkehr und Wasser unserer Infrastruktur haben wir in den letzten Monaten mehr als € 100.000,-- investiert; das gesamte Jahr über noch mehr. Vorbehaltlich aller Gemeinderatsbeschlüsse soll dieser Weg der Erneuerung im wahrsten Sinn des Wortes auch im nächsten Jahr fortgesetzt werden.“, so ein sichtlich stolzer Bürgermeister.



Darüber hinaus wurde auf den **Dächern der Kläranlage** um weitere rund € 20.000,-- eine **Photovoltaik-Anlage** installiert, welche praktisch die gesamte benötigte **Energie für den Betrieb nun selbst produziert**.

„Läuft alles nach Plan, dann haben wir die Investitionskosten nach rund 7-8 Jahren wieder hereingewirtschaftet. Die Lebensdauer der Photovoltaik-Anlage ist aber auf 25 Jahre ausgerichtet. Auch das wird sich positiv auswirken.“, äußerten sich der für Wasser und Kanal hauptverantwortliche Gemeindegewerkschafter **GR Kurt Popofsits** sowie **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** zufrieden.

